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令和６年度第３回鹿嶋市地域公共交通活性化協議会　議事録 

 

開催日時：令和７年１月２７日（月）１５：００～１５：５０ 

場　　所：鹿嶋市役所　会議室３０１（Zoom によるオンライン併用） 

出席委員：出席１２（うち１名代理出席），欠席５（別紙のとおり） 

※会場出席１０，オンライン出席２ 

次　　第： 

　　１　開会 

　　２　あいさつ 

　　３　議事 

　　　（１）令和６年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について 

　　　（２）鹿嶋市デマンド型乗合いタクシーの運賃等改定について 

（３）ＡＩデマンド交通システムの導入について 

（４）その他 

　　４　閉会 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

１　開会 

 

２　あいさつ 

栗林会長 

 

３　議事 

（１）令和６年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について 

〔事務局から資料に基づき説明。〕 

 

○委員 

利用者数の目標を達成しているとのことで，良いことだと思う。利用者が増えた要因はどのよ

うに捉えているのか。 

 

○事務局 

鹿嶋市内の停留所として，総合病院や大型商業施設があり，潮来市や行方市の方々の移動が増

えたものと推察している。 

 

議長より議事（１）について諮り，異議無しの声により承認。 

 

（２）鹿嶋市デマンド型乗合いタクシーの運賃等改定について 

　〔事務局から資料に基づき説明。〕 

 

○委員 

新たな区域として，Ａ，Ｂ，Ｃ，Ｄ区域の線を引いた理由があれば，お答えいただきたい。 

 

○事務局 

鹿嶋市は南北に長い地形で，これまで大野区域と鹿島区域という 2区域で運行をしてきました
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が，区域を跨ぐと運賃が倍になるとのご意見をいただいており，長距離利用時の適正な受益者

負担や距離別運賃に近づける策として，今回の区域割の案を作成させていただいた。 

 

　議長より議事（２）について諮り，異議なしの声により承認。 

 

（３）ＡＩデマンド交通システムの導入について 

　〔事務局から画面投影により，デマンドタクシーのＷＥＢ予約画面を説明。〕 

 

○委員 

現在は，60 歳台でもスマホを利用しており，今後の MaaS 展開を踏まえ，予約方法が拡大する

ことは良いことなので，進めてもらいたい。 

 

○委員 

高齢者の利用が多いとのことで，ＷＥＢ画面の文字を大きくすることや利用方法の周知を十分

に行っていただきたい。また，情報セキュリティの面もご注意いただきたい。 

 

○事務局 

運賃等の改定と併せて，予約方法については，3月 1日広報での周知や利用者個人あての通知

などで，周知を図っていく予定でいる。また，個人情報の取り扱いについても留意して進めて

いく。 

 

○委員 

今後，ＷＥＢ予約が導入され，実績のフィードバックも行ってほしい。エビデンスベースの公

共交通としてもデータは重要である。 

 

○事務局 

デマンドタクシーの利用データについては，分析にも活用していく。 

 

　議長より議事（３）について，報告事項として質疑終結。 

 

（４）その他 

○委員 

3月 15 日からＪＲや鹿島臨海鉄道ではダイヤ改正を予定している。鹿島神宮駅構内や延方駅，

潮来駅などで周知を図っていく。 

 

○事務局 

次回の協議会開催予定は，６月頃を予定しており，協議事項としては，フィーダー系統補助の

件と令和 5年度に策定した地域公共交通計画の目標指標の件を予定している。開催日時につい

ては，改めて通知する。 

 

７　閉会


